



Esta acuarela se denomina “Río y barranca”, mide 15 X 20 cm. Y fue realizada por Patricio Hening, de 13 años de edad. El contenido consiste en un paisaje con mucha vegetación, un camino de tierra lleva a la costa del río, donde pueden verse, de lejos, los techos rojos de unas casas y el humo de una fábrica. En esta acuarela se dejan espacios sin pintar, aprovechando el fondo blanco de la hoja como técnica para dar luminosidad, así como las distintas tonalidades de un mismo color para dar profundidad. Los colores son claros, aguados, el trazo del pincel es ligero y las formas no están delineadas en sus contornos, lo cual le da al dibujo un aire impresionista.

(Nota al lector: esta descripción de imagen fue hecha por la pasante Lucía Manero, Archivo Pedagógico Cossettini, IRICE: CONICET-UNR, 2016)